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DPRD dan Pemkot Baubau Mulai Bahas 
Rencana Merger OPD

BAUBAU, BP-Upaya Pemerintah Kota Baubau membentuk pemerintahan 
yang efektif dan efisien dengan memaksimalkan fungsi-fungsi peran OPD, 
salah satunya dengan melakukan merger (penggabungan) OPD teknis, kini 
jadi bahasan serius di  DPRD melalui Panitia Khusus (pansus), sebelum di-
etapkan sebagai Peraturan daerah.

BAUBAU, BP-Pemer-
intah Kota (Pemkot) 
Baubau sudah bersu-
rat kepada Pj Gubernur 

Pemkot Baubau Surati 
Pj Gubernur Terkait Berakhirnya 

Masa Jabatan Pj Sekda

Pj Sekda Baubau Saido Bonsai
Sultra untuk melaporkan 
tentang kondisi masa ber-
akhir penunjukan Pj Sek-
da Kota Baubau yang be-

JAKARTA, BP-
Menteri Dalam Negeri 
(Mendagri) Muhammad 
Tito Karnavian mener-
bitkan Instruksi Mendag-
ri (Inmendagri) Nomor 2 
Tahun 2024 tentang Per-
an Pemerintah Daerah 

Mendagri Instruksikan Pemda 
Tingkatkan Kinerja Pengelolaan 
Sumber Daya Air dan Dukung 

Forum Air Sedunia Ke-10
Peliput: Lisna

Titi Karnavian

BUTON, BP-Pemer-
intah Kabupaten Buton 
melalui Badan Pene-
litian dan Pengemban-
gan Daerah (Balitbang) 

Pemda Buton Kembangkan Jeruk Siompu

Kabupaten Buton yang 
bekerja sama dengan 
Asosiasi Mikoriza In-
donesia (AMI-RI) pusat 
melakukan Uji Efektifi-
tas  Fungsi Mikoriza Ar-

buskula dan Pemberian 
Pupuk Organik Bio-hara 
terhadap pertumbuhan 
jeruk Keprok Siompu 
Skala Lapangan di Kabu-

KENDARI, BP-Provin-
si Sulawesi Tenggara 
(Sultra) berhasil menore-
hkan sejarah baru, di-

Toreh Sejarah Baru, Indeks Perkembangan Harga 
Sultra Terendah Secara Nasional

mana Indeks Perkemban-
gan Harga (IPH) Sultra 
menjadi yang terendah 
secara nasional. Hal ini 
terungkap dari data BPS 

yang disampaikan dalam 
Rapat Koordinasi Pen-
gendalian Inflasi secara _
hybrid_, Senin (06/05/24).
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DPRD dan Pemkot Baubau Mulai 
Bahas Rencana Merger OPD

Toreh Sejarah Baru, Indeks Perkembangan 
Harga Sultra Terendah Secara Nasional

Nur Gemilang Siraja, SIP 
(Hanura); Rosni, SE., 
(PBB); La Ode Hadia, 
S.Sos., M.Si (Gerindra). 
Muh. Ahadiyat Zamanai, 
ST., MT (Nasdem) dan 
Ardin Jufri, ST (Golkar) 
beserta jajaran Pemkot 
yang dipimpin Plh. Sekda 
La Ode Aswad, S.Sos, 
M.Si beserta pimpinan 
OPD, jumat kemarin (3/5) 
â€“ hingga jelang malam 
membahas serius peng-
gabungan OPD.

H. Masri dan anggotanya 

Pemda Buton Kembangkan Jeruk Siompu
paten Buton, Aula Kantor 
Bupati Buton, Kamis, 2 
Mei 2024

Kegiatan ini dirangkai-
kan dengan penyerahan 
secara simbolis 70 bibit 
Jeruk Keprok Siompu ke-
pada  Para Kepala Desa di 
Kecamatan Wabula.

Pj. Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari, M.Si 
selaku pimpinan daerah 
menyambut baik kegiatan 
ini sebagai upaya peny-
elamatan Jeruk Keprok 
Siompu dari ancaman ke-
punahan

“Menurut hemat kami 
kegiatan hari ini sangat 
strategis di tengah kekha-
watiran kita semua atas 
ancaman kepunahan Jeruk 
Siompu di Kepulauan Bu-
ton,” ungkapnya.

Seperti kita ketahui ber-
sama, lanjut Pj. Bupati 
Buton, bahwa Jeruk Siom-
pu merupakan jenis tana-
man hortikultura unggu-
lan nasional dimana Jeruk 
Siompu pernah dinobat-
kan sebagai jeruk terma-
nis di Indonesia, namun 
akhir-akhir ini produksi 
buah Jeruk Siompu terus 
mengalami penurunan 
yang signifikan 

“Oleh karena itu upaya 
penyelamatan dengan 
program penanaman bibit 
jeruk yang berkualitas ter-
utama yang dibekali den-
gan pupuk hayati mikori-
za di luar pulau siompu 
khususnya di Kabupaten 
Buton perlu dilakukan,” 
tuturnya.

Hal ini didukung dengan 

Data pada minggu per-
tama Mei 2024 menun-
jukkan angka IPH Provin-
si Sultra alami penurunan 
yang cukup signifikan, 
yaitu -1,62%. Angka IPH 
tersebut adalah terendah 
secara nasional, yang 
menandakan stabil dan 
terkendalinya inflasi di 
Provinsi Sultra.

Dalam Rakor tersebut, 
Provinsi Sultra di bawah 
kepemimpinan Pj Guber-
nur Sultra mendapat apr-
esiasi dari Irjen yang juga 
Plt Sekjen Kemendagri 
Tomsi Tohir atas kinerja 
dan upaya yang telah di-
laksanakan guna mengen-
dalikan angka inflasi dan 
IPH di Sultra. “Kita tentu 
sangat mengapresiasi Pj 
Gubernur Sultra karena 
mampu mengendalikan 
angka inflasi dan IPH se-
hingga tetap terjaga dan 
terkendali utamanya pas-
ca Hari Besar Keagamaan 
Nasional (HBKN) Idul 
Fitri,” kata Tomsi Tohir 
pada Rakor Pengendalian 
Inflasi.

Pemprov Sultra di 
bawah kepemimpinan 
Andap juga tercatat seb-
agai Pemerintahan Daerah 
yang menginisiasi pen-
andatanganan komitmen 
bersama TPID Provinsi, 
15 Pemda Kabupaten 
dan 2 Pemda Kota, BPS 
(Badan Pusat Statistik), 
Bank Indonesia dan Bu-
log pada tanggal 16 No-
vember 2023 lalu sebagai 
langkah awal menurunk-
an angka inflasi di Sultra.

Menindaklanjuti komit-
men bersama tersebut, Pj 
Gubernur Sultra mener-
apkan strategi 4K dalam 
pengendalian inflasi, 
yakni ketersediaan paso-
kan, kelancaran distribusi, 
keterjangkauan harga dan 
komunikasi yang efektif.

Mendagri Instruksikan Pemda Tingkatkan Kinerja 
Pengelolaan Sumber Daya Air dan Dukung Forum Air 

Sedunia Ke-10
(Pemda) dalam Mendu-
kung Peningkatan Kinerja 
Pengelolaan Sumber Daya 
Air dan Pelaksanaan Fo-
rum Air Sedunia ke-10. 

Instruksi yang dialamat-
kan kepada gubernur dan 
bupati/wali kota terse-
but terbit dalam rangka 
mewujudkan ketahanan 
air, serta ketangguhan ter-
hadap bencana hidromete-
orologi akibat perubahan 
iklim. Di dalamnya ter-
dapat sejumlah poin pent-
ing yang perlu dilakukan 
oleh Pemda.

Pertama, Pemda diarah-
kan untuk melaksanakan 
kebijakan di bidang sum-
ber daya air yang berori-
entasi mewujudkan ket-
ahanan. Hal itu meliputi 
peningkatan kualitas air, 
konservasi dan pemulihan 
ekosistem air tawar dan 
keanekaragaman hayati, 
penghematan dan efisiensi 
air, hingga penyediaan ak-
ses air minum dan sani-
tasi yang aman untuk ma-
syarakat sebagai hak asasi 

si pembiayaan infrastruk-
tur kebencanaan.

Tak hanya itu, terbitnya 
Inmendagri ini juga meru-
pakan bentuk dukungan 
terhadap penyelengga-
raan Forum Air Sedunia 
(World Water Forum) ke-
10 di Bali pada 18-25 Mei 
2024 mendatang. Karena 
itu, Pemda diminta un-
tuk mendukung pelaksa-
naan World Water Forum 
(WWF) ke-10 tersebut 
melalui publikasi secara 
masif dan serentak di dae-

Pemkot Baubau Surati Pj Gubernur Terkait 
Berakhirnya Masa Jabatan Pj Sekda

rakhir tanggal 6 Mei 2024. 
Pj Sekda Kota Baubau 

Saido Bonsai, S.Sos, M.Si 
ketika ditemui di ruang 
kerjanya Senin (6/4/2024) 
mengatakan, maksud 
Pemkot Baubau meny-
urati Pj Gubernur Sultra 
agar jangan sampai ter-
jadi kevakuman sehingga 
langsung diantisipasi Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, SP, 
M.Si yang bersurat ke Pj 
Gubernur Sultra. Namun 
demikian, belum bisa di-
pastikan kapan keluar 
Keputusan Gubernur Sul-
tra berkaitan dengan Pj 
Sekda Kota Baubau yang 
berikutnya.

â€ Terkait dengan kelan-

meminta Pemkot Bau-
bau benar-benar rinci dan 
teknis dalam menghitung 
dampak-dampak yang 
timbul dari penggabungan 
OPD tersebut, seperti dis-
tribusi jabatan struktural, 
hingga distribusi tenaga 
magang yang selama ini 
mengabdi pada OPD yang 
akan di merger. Beber-
apa anggota dewan ber-
pendapat, jika sumberda-
ya pengelola lemah, maka 
sistemnya diperbaiki, 
bukan â€˜rumahnyaâ€™ 
yang dihilangkan.

Dirilis Kepala Dinas 
Komunikasi dan Infor-
mtika Kota Baubau, H. 
Andi Hamzah Machmud, 
S.Sos., M.Si pagi ini, Plh. 
Sekda La Ode Aswad me-
nyatakan pihaknya telah 
memberi pertimbangan 
matang dengan upaya 
merger  yang semata di-
arahkan untuk efektifitas 
pengelolaan pemerintahan 
di daerah. Namun begitu 
pihaknya tetap sangat ter-
buka dalam menerima 
berbagai masukan dari 
berbagai pihak termasuk 

skoring pencapaian kin-
erja per OPD.

Beberapa pembahasan 
DPRD yang jadi fokus dan 
cenderung diminta untuk 
dipertahankan, adalah 
keberaadaan Badan Pen-
gelola Pendapatan Dae-
rah (Bapenda) dan Dinas 
Pemuda Olahraga (Dis-
pora) yang masih dinilai 
sangat strategis, karena 
berkaitan dengan PAD 
serta pembinaan kepemu-
daan dan prestasi olahraga 
daerah, baik dalam sekala 
regional dan nasional. (*)

hasil studi yang dilaku-
kan tim peneliti dari AMI 
yang didanai oleh Pemda 
Buton tahun 2023  me-
nyimpulkan bahwa bibit 
bermikoriza memiliki per-
forma pertumbuhan lebih 
baik dibanding bibit tidak 
bermikoriza

Terlebih hal ini juga 
sejalan dengan program 
nasional Kementerian 
Pertanian RI terkait pe-
nyelamatan sumber daya 
genetik lokal dan pengem-
bangan tanaman pangan 
yang prospek dan bernilai 
ekonomi

Dalam kesempatan yang 
sama Ketua umum AMI 
, Prof. Dr. Ir. Husna, MP 
mengungkap kegiatan ini 
terlaksana atas kerjasama 
Balitbang Buton dan AMI

“Kita patut bersyukur 
karena kita dikaruniai 
tanaman  Jeruk Siompu 
karena jeruk ini sudah di-
nobatkan menjadi jenis 
jeruk termanis di Indone-
sia oleh Menteri pertanian 
RI,” ungkapnya.

Ia mengatakan 10 sam-
pai 20 tahun terakhir Jeruk 
Siompu terus mengalami 
penurunan hal ini dibuk-
tikan dari hasil riset yang 
telah dilakukan.

“Berdasarkan hasil ri-
set  kami pada tahun 2022 
ternyata masalah utama 
yang dihadapi petani Jeruk 
Siompu adalah banyaknya 
pohon jeruk yang diserang 
hama dan penyakit Citrus 
Vein Phloem Degenera-
tion (CVPD) yang sampai 
saat ini belum ada obatnya 
di Indonesia,” jelasnya.

Ia menambahkan ada 
upaya pengembangan ska-
la besar jeruk siompu di 
luar pulau Siompu hingga 
di luar pulau Buton. 

“Pada tahun 2023 lalu 
akhirnya kita coba tanam 
jeruk siompu di Mawa-
sangka Buton Tengah se-
banyak 300 bibit jeruk 
yang dibekali dengan pu-
puk hayati mikorizam se-
bagai upaya menyelamat-
kan bibit Jeruk Siompu 
dari kepunahan,” imbuh-
nya.

Sementara itu, Kepala 
Balitbang, Wa Ode Sitti 
Raymuna, SE, M.Si, men-
gatakan penelitian dengan 
penerapan inovasi  atau 
teknologi ramah lingkun-
gan berupa pupuk hayati 
mikoriza pada sektor per-
tanian skala luas  telah 
lama dilakukan.

“Berbagai riset interna-
sional maupun nasional 
termasuk riset yang di-
lakukan oleh ibu ketua 
AMI bersama peneliti 
membuktikan bahwa 
aplikasi pupuk hayati 
mikoriza mampu menin-
gkatkan pertumbuhan 
bibit jeruk baik pada skala 
persemaian maupun dila-
pangan,” bebernya.

Pihaknya berharap 
bahwa bibit yang telah 
dibekali pupuk hayati 
mikoriza dapat diuji coba 
pada skala lapangan khu-
susnya di Kabupaten Bu-
ton.

“Harapan kami output 
dari riset adalah  terban-
gunnya plot  penanaman 
jeruk berbasis mikoriza 

di Kabupaten Buton dan 
terselamatkan material  
jeruk Siompu dari kepu-
nahan serta peningkatan 
kesejahteraan masyarakat 
di kabupaten Butonm,” 
ungkapnya.

Selanjutnya aksi pena-
naman 150 pohon ber-
tempat di halaman kantor 
BPP Kecamatan Wabula 
oleh Pj.Bupati Buton,Drs. 
La Ode Mustari, MSi, 
Sekda Buton, Asnawi Ja-
maluddin, SPd, MSi Ket-
ua AMI dan tim peneliti, 
Dirut Bank Sultra Kabu-
paten Buton, dan para ke-
pala OPD lingkup Pemda 
Buton, Camat dan Kepala 
Desa di Kecamatan Wab-
ula.

Usai melakukan aksi 
penanaman Jeruk Siom-
pu, Pj. Bupati Buton di 
hadapan awak media me-
nyampaikan harapannya 
semoga jangan hanya ko-
moditas jeruk tapi juga 
komodi tas-komodi tas 
unggulan  lainnya yang 
ada di Buton ini bisa terse-
lamatkan dari ambang ke-
punahan misalnya Kopi 
Kaongke-ongkea, opa 
sejenis umbi-umbian dan 
lainnya.

“Namun yang menjadi 
perhatian saat ini adalah 
penanaman Jeruk Siom-
pu, Pemda tidak memiliki 
tanah berhektar-hektar 
untuk di tanami Jeruk 
Siompu jadi saya berharap 
camat dan kades bisa men-
giventarisasi tanah-tanah 
masyarakat untuk bisa 
ditanami Jeruk Siompu,” 
pungkasnya.(*)

manusia yang utama.
â€œTermasuk pemban-

gunan infrastruktur penge-
lolaan air limbah dan lim-
bah padat serta pelayanan 
kebersihan di perkotaan, 
penyediaan air untuk pan-
gan/pertanian, dan peman-
faatan sumber daya air 
untuk energi,â€  demikian 
bunyi Inmendagri tertang-
gal 3 Mei 2024 tersebut.

Kedua, Pemda dim-
inta berperan aktif dalam 
mewujudkan tata kelola, 
kerja sama, dan diplo-
masi air. Upaya ini me-
lalui peningkatan dialog, 
kerja sama, partisipasi, 
dan koordinasi semua pe-
mangku kepentingan yang 
terkait dengan pengelo-
laan wilayah sungai, lintas 
batas wilayah sungai, da-
nau, lahan basah (gambut/
rawa), pulau-pulau kecil, 
serta akuifer air tanah. 
Sedangkan upaya lainnya 
melalui pengembangan 
budaya dan kearifan lokal 
yang mendukung tata ke-
lola air di wilayah masing-

masing.
Selain itu, Pemda perlu 

mengembangkan institusi 
dan penegakan kerangka 
hukum yang transparan 
dan akuntabel. â€œSerta 
peningkatan integritas 
dan penguatan, kesetaraan 
gender, keterlibatan pemu-
da, dan penghormatan ter-
hadap hak-hak kelompok 
minoritas dan komunitas 
lokal/masyarakat adat,â€  
sambungnya.

Ketiga, Pemda diim-
bau untuk mewujudkan 
ketangguhan bencana hi-
drometeorologi melalui 
kebijakan dan program 
pencegahan serta pengelo-
laan banjir yang terpadu. 
Hal ini meliputi mitigasi 
kejadian cuaca ekstrem, 
pengendalian banjir, per-
lindungan zona pesisir, 
penanganan sedimentasi, 
dan pengembangan sistem 
peringatan dini. 

Selain itu Pemda perlu 
menerapkan kebijakan 
dan program pencegahan 
kekeringan. Langkah ini 

melalui penyusunan ren-
cana adaptasi, pemilihan 
tanaman tahan kekerin-
gan, serta restorasi lahan 
gambut dan bakau. Pro-
gram lainnya, penerapan 
pengurangan risiko ben-
cana berbasis ekosistem 
melalui restorasi dataran 
banjir dan hutan bakau 
serta infrastruktur hijau, 
juga perlu dilakukan.

â€œPeningkatan ket-
ahanan infrastruktur air 
terhadap kejadian cuaca 
ekstrem, dan pengem-
bangan sistem peringatan 
dini, termasuk rencana 
kesiapsiagaan dan anali-
sis skenario bencana, serta 
mengurangi kerentanan 
masyarakat terhadap 
risiko bencana,â€  lanjut-
nya.

Keempat, dukungan 
Pemda ini juga diminta 
untuk diintegrasikan ke 
dalam dokumen perenca-
naan pembangunan daerah 
dengan didukung alokasi 
anggaran yang memadai, 
serta peningkatan investa-

rah sejak April 2024 hing-
ga 31 Mei 2024.

Adapun publikasi terse-
but dilakukan melalui 
website, media sosial, 
videotron, baliho, dan 
berbagai kanal informasi 
publik yang dikelola oleh 
Pemda dengan menggu-
nakan tagar resmi #Water-
forsharedprosperity. Un-
tuk materi publikasi dapat 
diunduh melalui tautan 
https://bit.ly/MateriPro-

mosi10thWWF. Sedan-
gkan terkait hasil penay-
angan materi, Pemda 
diminta untuk mengung-
gah bukti tayang pada 
tautan https://s.id/Bukti-
TayangPemda.

Terakhir, Pemda diminta 
untuk melaporkan pelak-
sanaan instruksi tersebut 
kepada Mendagri melalui 
Direktur Jenderal (Dirjen) 
Bina Pembangunan Dae-
rah (Bangda).(*)

jutanya, ya kita kemba-
likan kepada pimpinan 
dalam hal ini pak wali se-
bagai pemakai dan kemu-
dian pak gubernur sebagai 
yang memberikan perin-
tah untuk melaksanakan 
perintah untuk melak-
sanankan tugas itu,â€ ujar 
Saido Bonsai.

Ditambahkan, sebagai 
Aparatur Sipil Negara, pi-
haknya harus loyal. Arti-
nya, apa yang diarahkan 
atau di perintahkan pimpi-
nan itu harus dijalankan-
nya. Pasalnya, tidak semua 
orang bisa diberi keper-
cayaan itu, seperti jabatan 
Sekda, walaupun sifatnya 
hanya sebagai penjabat. 
tapi penjabat ini kewenan-

gannya sama dengan yang 
definitif dalam hal menga-
tur terkait degan manaje-
men kepegawaian semua 
kewenangan itu tidak ada 
bedanya dengan yang 
definitif.

Saido Bonsai mengung-
kapkan, siapa pun bisa 
menjalankan tugas-tugas 
penjabat Sekda. 

â€ Saya siap saja, apak-
ah mau dilanjutkan atau ti-
dak dilanjutkan lagi. kare-
na semua sudah di atur di 
peraturan pemerintahan 
yang ada seperti Pj Sekda 
ini sudah di atur dengan 
Perpres Nomor 3 tahun 
2018, kemudian peraturan 
Mendagri No.91 tahun 
2019,â€ tutupnya.(*)

“4K Tata Kelola dan 
Niaga Pangan yang kami 
implementasikan, Alham-
dulillah berhasil meng-
hantarkan kami menjadi 
Provinsi dengan IPH ter-
endah secara nasional. 
Semua ini tercapai berkat 
kerjasama yang baik dian-
tara kita” ujarnya.

Selama periode Januari 
hingga April 2024, Pj Gu-
bernur juga menggalak-
kan pelaksanaan program 
pasar murah dan Gerakan 
Pangan Murah (GPM) 
secara masif di seluruh 
Kabupaten/Kota di Sultra 
yang melibatkan berbagai 
instansi terkait.

“Selama periode Januari 
hingga April 2024, Pem-
prov Sultra telah melak-
sanakan pasar murah 
sebanyak 212 kali di 17 
Kabupaten/Kota se-Sul-
tra,” ungkap Pj Gubernur.

“Kegiatan tersebut di-
laksanakan dengan se-
mangat gotong royong, 
baik oleh Dinas Ketah-
anan Pangan, Dinas Per-
indag, Dinas Koperasi dan 
UMKM, Dinas Pendidi-
kan, Biro Ekonomi Setda 
bersama dengan Dinas 
lainnya serta Instansi atau 
_stakeholder_ lainnya,” 
tambahnya.

Andap memilih respon 
cepat dengan kerja konkret 
di lapangan dalam me-
nyikapi isu inflasi Sultra, 
terutama inflasi pangan 
yang selama ini menjadi 
salah satu catatan negatif 
bagi Sultra. 

“Komoditas pangan 
yang memberi andil IPH 
Sultra yakni beras, daging, 
ayam dan cabai merah,” 
papar Andap, “dari 13 Ka-
bupaten/Kota non Indeks 
Harga Konsumen (IHK) 
di Sultra, 11 diantaranya 
alami deflasi.”

Dalam keterangan selan-
jutnya, Andap menjelas-
kan IPH tertinggi di Sultra 
terjadi di Kabupaten Buton 
Selatan sebesar 0,90%, se-
dangkan Kabupaten den-

gan IPH terendah berada 
di Kabupaten Bombana 
yang alami deflasi sebesar 
-2,91% disebabkan penu-
runan harga beras, cabai 
merah dan tempe.

Variasi dalam perubahan 
harga di berbagai wilayah 
Sultra mencerminkan 
kompleksitas ekonomi 
lokal dan mempenga-
ruhi daya beli masyarakat 
serta aktivitas ekonomi.  
Meskipun tercatat adanya 
pencapaian positif dalam 
pengendalian inflasi dan 
IPH, namun Andap meng-
ingatkan kepada TPID un-
tuk tidak berpuas diri dan 
tetap waspada.

“Isu pangan akan men-
jadi hal yang sangat strat-
egis dan fundamental. 
Situasi geopolitik perlu 
juga dicermati bersama 
pengaruhnya terhadap 
pangan nasional, khu-
susnya di Sultra,” kata 
Andap, “Mari kita terus 
mengha rmon i sas ikan 
gerak dan langkah dalam 
memberikan pelayanan 
publik atas ketersediaan 
pangan yang aman, cepat 
dan terjangkau, termasuk 
dalam momentum jelang 
Pilkada Serentak Novem-
ber 2024”

“Oleh karena itu, pent-
ing bagi pemerintah dae-
rah untuk terus melakukan 
upaya pengendalian inflasi 
melalui strategi 4K,  keter-
jangkauan harga, keterse-
diaan pasokan, kelancaran 
distribusi, dan komunikasi 
efektif,” kata Andap.

Terakhir, Pj Gubernur 
selaku ketua TPID me-
nyampaikan terima kasih 
dan apresiasi atas kinerja 
TPID, stakeholder terkait, 
dan seluruh elemen ma-
syarakat yang telah ber-
gandengan tangan meng-
hadapi masa-masa sulit 
pasca pandemi Covid-19, 
El Nino berkepanjangan, 
dan bencana hidrometeo-
rologis basah berupa ban-
jir yang terjadi di Bumi 
Anoa.(*)
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 PEMERINTAHAN PEMERINTAHAN

BAUBAU, BP-Pj. 
Bupati Buton, Drs. 
La Ode Mustari M.Si 
membacakan pidato 
penjelasan Kepala 
Daerah Kabupaten 
Buton tentang laporan 
Keterangan Pertang-
gungjawaban Bupati 
Buton terhadap Ang-
garan Pendapatan 
dan Belanja Daerah 
(APBD) Kabupaten 
Buton di Aula Kantor 
DPRD Kabupaten Bu-
ton, Pasarwajo, Senin 
29 April 2024.

Turut hadir Sekretar-
is Daerah Kabupaten 
Buton Asnawi Jamalu-
ddin S.Pd,.MSi, Wakil 
Ketua I La Ode Rafi-
un, Unsur Forkomp-
inda Kabupaten Buton 
yang dihadiri Waka-
polres Kompol Aslim 
SH. MH, 

Kasi Intel kejaksaan 
negeri Buton Nor-
bertus Dhendy Restu 
Prayogo, S.H.,M.H., 
Danramil 1413-02/
Pasarwajo Kapten 
Arm. La Bondo, dan 
Para Staf ahli, Asisten 
juga Para Kepala OPD 
Lingkup Pemda Kabu-
paten Buton.

Dalam penyampaian 
Pidatonya Pj. Bupati 
Buton Drs. La Ode 
Mustari M.Si me-
nyampaikan terima 
kasih dan apresiasi 
serta penghargaan 
yang setinggi-tinggin-
ya terkhusus kepada 
Pimpinan dan Ang-
gota DPRD Kabupaten 
Buton, terutama atas 
dukungan, harmonisa-
si dan kerja samanya 
sehingga sinergitas 
antara pihak legislatif 
dan eksekutif terhadap 
seluruh jalannya pe-
nyelenggaraan pemer-
intahan dan pemban-
gunan di Kabupaten 
Buton berjalan dengan 
baik selama tahun ang-
garan 2023 yang lalu.

Pj Bupati Buton La Ode Mustari 
Sampaikan LKPJ di DPRD

Pj Bupati Buton La Ode Mustari 

SOLO-Wakil presiden 
terpilih Gibran Raka-
buming Raka merespon 
Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman 
dan Investasi Luhut 
Binsar Panjaitan yang 
mengusulkan agar pres-
iden terpilih, Prabowo 
Subianto tidak men-
gajak orang toxic ke 
pemerintahan.

Gibran mengaku tidak 
tahu siapa orang yang 
dimaksud Luhut agar 
tidak diajak ke dalam 
pemerintahannya ber-
sama Prabowo.

“Spesifiknya siapa? 
Tanyakan Pak Luhut 
ya. Saya kan nggak tahu 
yang dimaksud toxic 
siapa,” kata Gibran usai 
menghadiri Rapat Pari-
purna di DPRD Kota 
Solo, Senin (6/5).

Gibran yang juga Wali 
Kota Solo itu mengaku 
terbuka menerima ma-
sukan dari berbagai 
pihak. Ia mengingat-
kan sejak awal pasan-
gan Prabowo-Gibran 
berkomitmen akan 
merangkul kubu-kubu 
yang bertarung dengan-
nya di Pilpres 2024.

“Saya kira semua 
yang ada di dalam 
pemerintahan, yang ada 
di luar koalisi, ataupun 
mantan-mantan kontes-
tan siapapun berhak kok 
memberikan masukan,” 
katanya

Gibran mengatakan 
selama ini selalu beru-
saha menjalin hubun-
gan baik dengan semua 
pihak. Termasuk den-
gan mereka yang berse-
berangan dengannya di 
Pilpres 2024 lalu.

Respons Gibran Usai Luhut Minta Prabowo 
Jangan Bawa Orang Toxic

Perwarta: Rahman Penyampaian Lapo-
ran Keterangan Per-
t a n g g u n g j a w a b a n 
Bupati Buton ini, seb-
agai amanat konstitusi 
dalam Undang-undang 
Nomor 23 Tahun 2014 
tentang Pemerintah-
an Daerah, Peraturan 
Pemerintah Nomor 13 
Tahun 2019 tentang 
Laporan dan Evalu-
asi Penyelenggaraan 
Pemerintah Daerah, 
serta Peraturan Men-
teri Dalam Negeri No-
mor 18 Tahun 2020 
tentang Pelaksanaan 
Peraturan Pemerintah 
Nomor 13 Tahun 2019 
tentang Laporan dan 
Evaluasi Penyelengga-
raan Pemerintah Dae-
rah, yang menyatakan 
bahwa Daerah Ke-
pala menyampaikan 
Laporan Keterangan 
Pertanggungjawaban 
(LKPJ) kepada Dewan 
Perwakilan Rakyat 
Daerah dalam sidang 
paripurna yang dilaku-
kan 1 (satu) kali dalam 
1 (satu) tahun, paling 
lambat 3 (tiga) bulan 
setelah tahun anggaran 
berakhir. 

Oleh karena itu den-
gan keterbatasan wak-
tu penyusunan dan 
penyampaian laporan 
keterangan pertang-
gungjawaban Bupati 
Buton ini, sehingga 
tidak memungkink-
an menunggu proses 
dan hasil audit Badan 
Pemeriksa Keuangan 
Perwakilan Provinsi 
Sulawesi Tenggara ter-
hadap laporan keuan-
gan pemerintah Ka-
bupaten Buton Tahun 
Anggaran 2023, maka 
perlu kami sampaikan 
bahwa kondisi lapo-
ran keuangan APBD 
yang digunakan dalam 
LKPJ Tahun 2023 ini 
masih dalam status be-
lum teraudit.

Pelaksanaan pem-
bangunan tahun 2023 

telah dilaksanakan 
dengan penuh drami-
ka Bertagal tantangan 
dan hambatan juga 
dihadapi Kekuatan 
pendapatan daerah se-
bagai sumber energi, 
menjadi salah satu 
faktor yang sangat me-
nentukan keberhasilan 
pembangunan terse-
but Pendapatan da-
rah mempunyai peran 
yang sangat strategis 
dalam memperkuat 
kapasitas fiskal kita 
sekaligus untuk men-
jawab permasalahan 
pembangunan. 

Pemanfaatan potensi 
aset dan SDA tentu-
nya kita akan beru-
paya pula penggalian 
potensi penerimaan 
yang berasal dari ke-
giatan pelayanan jasa, 
dengan melakukan 
langkah-langkah pen-
ertiban dan perbaikan 
administrasi, peny-
empurnaan peraturan 
yang berkaitan den-
gan retribusi dan pa-
jak daerah yang ma-
sih perlu ditingkatkan 
Peningkatan peneri-
maan daerah tersebut 
merupakan suatu ke-
harusan untuk mem-
perkuat kemandirian 
anggaran dan ekonomi 
daerah. 

Dengan cara itulah, 
secara bertahap kita 
dapat menjawab tan-
tangan pembangunan.

Penye lenggaraan 
urusan desentralisasi 
di Kabupaten Buton 
ditahun 2023 melak-
sanakan 21 urusan wa-
jib, 6 urusan pilihan 
dan 6 urusan pemer-
intahan fungsi penun-
jang, yang terbagi atas 
urusan wajib pelay-
anan dasar, urusan wa-
jib bukan pelayanan 
dasar, urusan pilihan, 
unsur pendukung uru-
san pemerintahan, un-
sur penunjang urusan 
pemerintahan, unsur 

pengawasan urusan 
pemerintahan, unsur 
kewilayahan, unsur 
pemerintahan umum.

Kita menyadari se-
makin kompleksnya 
permasalahan dan 
tingkat pengawasan 
yang ada di negeri kita, 
Kemajuan teknologi 
juga menjadi salah 
satu pemicu kom-
pleksitas permasala-
han tersebut. Untuk 
itu kita harus mampu 
menyesuaikan dengan 
kondisi saat ini. 

Perubahan cara pikir 
dan bertindak serta 
profesionalitas ASN 
sangat dibutuhkan. 
Kerja bersama dan 
sama-sama beker-
ja merupakan suatu 
keniscayaan. Penga-
wasan yang terarah 
dan terukur dari De-
wan yang terhormat 
juga menjadi salah 
satu unsur pemicu ke-
berhasilan yang kita 
capai, dan atas nama 
Pemerintah Daerah, 
Saya ucapkan banyak 
terima kasih.

Kami menyadari 
sepenuhnya bahwa 
dalam pelaksanaan 
APBD tahun 2023 be-
lum dapat memenuhi 
harapan seluruh ma-
syarakat, semoga ke 
depannya akan terus 
mendapat perhatian 
serius. Oleh karena 
itu dengan segenap 
kerendahan hati, me-
lalui forum yang mu-
lia ini kami mohon 
pandangan, saran dan 
masukan yang kon-
struktif dari Rekorn-
endasi yang disam-
paikan nantinya oleh 
DPRD merupakan 
catatan penting yang 
dapat dijadikan masu-
kan sebagai perbaikan 
atau peningkatan kin-
erja pelaksanaan tugas 
dan fungsi pemerin-
tah pada tahun-tahun 
mendatang.(*)

Laporan: Listar

“Kalau saya kan 
berkawan dan berte-
man dengan semua. Di 
dalam koalisi, luar ko-
alisi, semua saya jadi-
kan teman, saya jadikan 
guru,” katanya.

Luhut sebelumnya 
memberi pesan kepa-
da Prabowo agar tidak 
sembarangan membawa 
orang ke dalam pemer-
intahan.

Pernyataan itu Luhut 
sampaikan saat bicara 
dalam acara Jakarta Fu-
ture Forum: Blue Hori-
zons, Green Growth” di 
Jakarta, Jumat (3/5).

“Untuk presiden ter-
pilih, saya bilang jangan 
bawa orang toxic ke ke 
pemerintahanmu, itu 
akan sangat merugikan 
kita,” kata Luhut.

Luhut mengaku telah 
mendapat pelajaran se-
lama menjadi bagian 
dari kabinet pemerin-
tahan Presiden Joko 
Widodo.

Luhut mengatakan 
bahwa masalah pemer-
intah adalah regulasi 
yang bertentangan den-
gan kepentingan nasi-
onal. Banyak yang harus 
dibenahi.

Ia menyebut solusinya 

adalah melalui digi-
talisasi untuk menin-
gkatkan efisiensi dan 
transparansi aturan. 
Karenanya, Luhut men-
dorong digitalisasi 
sistem pemerintahan In-
donesia yang terintegra-
si. Jika ada orang yang 
tidak setuju dengan itu, 
jelas Luhut, akan meng-
hambat kemajuan.

Selain itu, Luhut 
juga mengaku pernah 
memberi saran kepada 
Jokowi agar mengganti 
orang-orang yang tidak 
setuju.

“Saya bilang ke Pres-
iden, ‘Pak, kalau Bapak 
tidak berani mengganti 
orang-orang yang tidak 
setuju dengan ini (digi-
talisasi sistem pemerin-
tah yang terintegrasi), 
kita tidak akan maju. 
Jadi, kita harus meng-
ganti orang-orang yang 
tidak setuju dengan ide 
ini,” jelas Luhut.

Luhut pun berpesan 
kepada Prabowo agar 
lebih selektif dalam me-
milih orang untuk men-
jadi bagian dari kabinet. 
Jangan sampai kema-
juan Indonesia terham-
bat oleh orang di dalam 
pemerintahan itu sendi-
ri.(*)

JAKARTA-Menteri 
Dalam Negeri Tito Kar-
navian menyentil Pem-
da Kabupaten Mimika, 
Papua Tengah yang 
wilayahnya tak kunjung 
mengalami kemajuan 
berarti padahal sudah 
memiliki total APBD 
sekitar Rp7 hingga Rp8 
triliun untuk warganya 
yang sekitar 200 ribuan.

“Di Papua, Mimika. 
APBD hampir Rp7 atau 
Rp8 triliun untuk 200 
ribu orang. Tapi ya ke-
majuan enggak banyak 
terjadi,” kata Tito dalam 
Musrenbangnas 2024 
yang digelar Bappenas, 
Senin (6/5).

Tito menilai kondisi 
tersebut dapat terjadi 
lantaran belanja APBD 
yang dilakukan Pemda 
Mimika tak efektif dan 
efisien.

Terlebih lagi, ia me-
nyinggung banyak dae-
rah yang rasio sumber 
pendapatan keuangan 
daerahnya mayori-
tas masih mengandal-
kan transfer dari pusat 
ketimbang dari pendapa-
tan asli daerah (PAD).

“Kalau daerah trans-
fernya andalkan pusat, 

Tito Sentil Pemkab Mimika: APBD Rp 8 
Triliun Tapi Kemajuan Tak Banyak

Laporan: Listar duitnya abis buat be-
lanja pegawai, yang un-
tuk masyarakat enggak 
sampe juga. Sebagian 
bocor,” kata Tito.

Karena itu, ia 
menjelaskan konsep 
menyusun perencanaan 
jangan semata untuk 
menghabiskan APBD. 
Melainkan memikirkan 
cara supaya postur PAD 
meningkat melalui me-
kanisme perencanaan 
dalam APBD.

Tito menilai daerah-
daerah yang memiliki 
PAD tinggi karena pihak 
swasta dalam daerah 
tersebut bergeliat dan 
hidup. Sebab, salah satu 
pemasukan PAD berasal 
dari retribusi pajak.

Sebaliknya, ia menilai 
pemerintah daerah jan-
gan pernah mimpi untuk 
memajukan daerahnya 
jika rasio Pendapa-
tan Asli Daerah (PAD) 
cuma 20 persen dan leb-
ih banyak transfer dari 
pusat.

“Tapi daerah PAD-
nya 5 persen, di bawah 
20 persen, sudahlah 
daerah itu tak akan 
pernah mimpi untuk 
maju. Karena APBD itu 
kekunci untuk belanja 

pegawai sudah habis. 
Pendidikan kesehatan 
juga bocornya banyak. 
Kemiskinan tetap saja 
segitu. Stunting tetap 
saja segitu,” ketus Tito.

“Maka tolong rekan-
rekan kuncinya meng-
hidupkan swasta. Kalau 
ingin hidupkan swasta 
makan buatlah program 
untuk swasta hidup. 
Mulai masalah periz-
inan, lahan rtrw. Rdtr. 
Itu dikerjakan betul. 
Dan buat birokrasi mu-
dah agar swasta hidup,” 
tambahnya.

Tito lantas me-
nyarankan daerah su-
paya mempergunakan 
APBD untuk mancing 
pihak swasta bangkit. 
Baginya, APBD tak 
akan pernah sejahter-
akan rakyat jika jum-
lahnya kecil dan masih 
banyak mengandalkan 
transfer dana dari pusat.

“Ini yang harus diubah 
menyusun perenca-
naan. Ini untuk mancing 
swasta bisa hidup dan 
PAD bisa naik. Kalau 
PAD bisa naik, saudara 
punya banyak uang,” 
kata dia.(*)
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Hadir dalam acara 
Pelepasan tersebut 
Forkopimda Tk. I 
Prov. Sultra, Per-
wakilan Mabes TNI 
AL Kendari, Direk-
tur Departemen Pen-
gelolaan Uang BI, 
Kepala Perwakilan 
BI Prov. Sultra, Para 
Komandan TNI Sul-
tra, Kelapa OJK 
Wilayah Prov. Sul-
tra dan Tim Onboard 
Ekspedisi RB Sul-
tra yang berasal dari 
berbagai kantor Per-
wakilan BI.

Kegiatan ekspe-
disi, sudah kedua 
kali dilaksanakan 
di provinsi Sultra, 
kurun waktu yang 
cukup lama pada 
ekspedisi pertama. 
Tugas berat ini akan 
terus dilakukan 
yaitu pendistribu-
sian uang, pengeda-
ran uang ke seluruh 
wilayah dengan ber-
bagai cara, tentu saja 
strategi ingin dica-
pai tersebut adalah 
amanat yang tidak 
ringan.

Dibutuhkan ker-
jasama dengan 

Sekda Sultra Asrun Lio Melepas 
KRI Marlin 788 ERB ke Wakatobi 

dan Pulau Runduma

KENDARI, BP-Pj. Gubernur Sultra diwakili Sekretaris Daerah 
(Sekda) Prov. Sultra, Drs. H Asrun Lio.,M.Hum.,Ph.D, secara 
resmi melepas Kapal KRI Marlin-877 yang membawa Ekspedisi 
Rupiah Berdaulat (ERB) di Wangi-Wangi, Kaledupa, Tomia, Bi-
nongko dan Runduma. Ekspedisi Rupiah ini adalah mitra ker-
jasama antara TNI AL dengan Bank Indonesia (BI). Acara ini 
dilaksanakan di Mako Lanal Kendari, Jum’at,  03 Mei 2024.

Pewarta: Mashuri

berbagai pihak di 
w i l ayah -wi l ayah 
luar, bekerja sama 
dengan lembaga atau 
institusi yang memi-
liki sarana dan prasa-
rana, lembaga atau 
distribusi yang me-
mang memiliki kesa-
maan Visi dan Tu-
juannya yang sama. 
TNI Angkatan Laut, 
sudah sangat lama 
menjalin kerjasama 
yakni dari tahun 
2012. 

Ditempat yang 
sama, Sekda Sul-
tra dalam sambutan 
Pj. Gubernur men-
gatakan bahwa,â€  
pada hari Jum’at 
yang bisa kita se-
but dengan Sayyidul 
Ayyam (penghulu-
nya hari) sehingga 
hari jumat adalah 
hari kebaikan, keis-
timewaan dari hari-
hari yang lain, se-
hingga pada hari ini 
hari yang istimewa 
untuk ERB Sultra, 
Maimo cinta rupiah 
ini bahasa pulau ter-
laksanaâ€ .

â€œAtas nama 
P e m p r o v. S u l t r a  
mengucapkan teri-

makasih dan men-
gapresiasi atas 
terselenggaranya ke-
giatan ERB pada hari 
ini dan kegiatan ini 
berlangsung masih 
dalam suasana HUT  
Prov. Sultra yang ke-
60â€ , lanjutnya.

Pelaksanaan ekspe-
disi rupiah berdaulat 
ini tentunya tidak 
hanya menjadi per-
jalanan fisik dalam 
mengedarkan uang 
layak edar kepada 
masyarakat Indone-
sia, tetapi juga men-
jaga perjalanan ni-
lai-nilai keberdaulat 
rupiah. 

Dengan peningka-
tan distribusi uang 
layak edar, kami be-
rada ekstensi rupiah 
sebagai simbol ke-
daulatan dapat terus 
terjaga, hingga ke 
pulau terjauh Waka-
tobi yaitu pulau Run-
duma. sebagai strate-
gi untuk menjaga 
kelayakan rupiah se-
cara berkelanjutan, 
diperlukan edukasi 
cinta bangga paham 
rupiah agar seluruh 
masyarakat dapat 

berpartisipasi aktif 
dalam menjaga ke-
daulatan rupiah dan 
memastikan kelan-
caran berputaran 
roda ekonomi.

Terakhir, sebagai 
arahan dari bapak 
Pj. Gubernur Sultra, 
dikatakan â€˜mari 
kita bersama-sama 
memastikan bahwa 
tujuan dari ekspe-
disi rupiah berdaulat 
Maimo cinta rupiah 
ini tercapai dengan 
baik. Mari kita jaga 
berkedaulatan rupiah 
dengan penuh ke-
banggaan dan tang-
gungjawabâ€™.

Kemudian, Peny-
erahan cendramata 
dari Direktur De-
partemen Pengelo-
laan Uang Bank In-
donesia,  Perwakilan 
Bank Indonesia 
Sultra dan TNI AL 
kepada Sekda Sul-
tra dan begitu juga 
sebaliknya, yang 
diikuti oleh acara 
berikutnya; Sekda 
Sultra penyematan 
rompi secara simbo-
lis kepada tim ERB 
dan menyempatkan 
lakukan kunjungan 
dikapal KRI Marlin 
dan agenda terakhir 
adalah pelepasan tali 
tambat sebagai tan-
da jalan kapal KRI 
Marlin lepas landas 
dari pelabuhan. (*)

SULTRA, BP- 
Pengurus Wilayah 
Jaringan Pengusaha 

Pengurus Wilayah Jaringan Pengusaha Nasional Provinsi 
Sultra Dikukuhkan

Pewarta: Amran Nasional Provinsi 
Sulawesi Tenggara 
dikukuhkan oleh Pj. 
Gubernur Sultra yang 
diwakili oleh Kepala 
Dinas Penanaman 

Modal dan Pelay-
anan Terpadu Satu 
Pintu (DPM-PTSP) 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara (Prov.Sul-

tra), Parinringi, SE di 
Hotel Claro Kendari, 
Senin 6 Mei 2024.

Acara Pengukuhan/ 
pelantikan tersebut 
masa bakti 2024-

2029. Tema “Sinergi 
bersama bangkitkan 
ekonomi Sulawesi 
Tenggara”

Hadir pada acara 
tersebut, antara lain; 
Ketua Umum Pengu-
rus Pusat (PP) Jap-
nas, Ketua Harian PP 
Japnas, Ketua Koni 
Sultra, Perwakilan 
Kadin Sultra,Kadis 
Kominfo Sultra di-
wakili Sekdis, Para 
Dewan Pengurus dan 
Anggota Japnas se-
Sultra 

Pembacaan Su-
rat Keputusan (SK) 
dari Pengurus Pusat 
Jaringan Pengusa-
ha Nasional ten-
tang Kepengurusan 
Kewilayaan Japnas 
Prov. Sultra masa 
bhakti 2024-2029 
oleh Ketua Harian 
Japnas Pusat, Widi-
yanto Saputro den-
gan SK Nomor: 107/
SKPJapnas/V/2024,  
tentang Pengesahan 
Pengurus Wilayah 

Jaringan Pengusaha 
Nasional Prov. Sultra 
masa bhakti 2024-
2029, dengan Sania 
Kartika Sandy, SE di 
tunjuk sebagai Ketua 
Umum PW. Japnas 
Prov. Sultra.

Sania Kartika San-
dy,  mengucapkan 
terima kasih atas 
kesempatan ditun-
juk sebagai Ketua 
Umum di Wilayah 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara masa bakti 
2024-2029.

Japnas Sultra saat 
ini telah memasuki 
masa kepengurusan 
yang kedua, masih 
sangat mudah ke-
beradaannya di Su-
lawesi Tenggara. 
Saat ini Japnas Sul-
tra, sudah terbentuk 
4 (empat) Pengurus 
Cabang dari Kabu-
paten/Kota yaitu; 
Pengurus Cabang 
(PC) Kota Kendari, 
Kab. Konawe, Kab. 
Konawe Utara dan 

Kab. Kolaka. Saat 
ini Pengurus se Sul-
tra beranggotakan 
kurang lebih 400 
anggota.

Tugas Ketua 
Umum Japnas Sultra 
bertekat segera akan 
membentuk pengu-
rus cabang di seluruh 
Kab/Kota di Sulawe-
si Tenggara, sehing-
ga tercipta identitas 
pengusaha dan men-
dorong masyarakat 
untuk lebih menjadi 
pengusaha.

Ditempat yang 
sama, Kadis DPM-
PTSP Sultra, yang 
mewakili Bapak 
Pj. Gubernur men-
gatakan bahwa, se-
laku pemerintah 
Prov. Sultra Japnas 
adalah Mitra yang 
akan bersinergi 
membangun Sultra, 
tuturnya.

Selain itu juga, be-
tapa besarnya ke-
butuhan ekonomi 
di Sultra, sehingga 

DPMPTSP yang 
mengurusi  terkait 
investasi di Prov. 
Sultra membuka 
pintu bagi pengurus 
Japnas untuk berin-
vestasi membangun 
daerah, lanjutnya.

Kepala DPMPTSP 
Sultra ini juga me-
nyebutkan bahwa, 
realisasi investasi 
yang pernah di capai 
oleh Pemprov. Sul-
tra pada tahun 2021 
menembus angka 
21,13 Triliun, hal ini 
sangat dipengaruhi 

oleh kegiatan-keg-
iatan investasi yang 
cukup besar seperti 
hadirnya PT. Virtue 
Dragon dan PT OSS 
yang ada di Morosi, 
jelasnya.

Lanjut disampai-
kan, dalam waktu 
dekat akan segera 
bergerak melakukan 
progres pelaksanaan 
kegiatan investasi 
yang cukup besar di 
Sultra, tepatnya di 
Kab. Kolaka yaitu 
PT. Valen dan IPIP. 

Diharapkan Japnas 

setiap saat berdis-
kusi dan berkolab-
orasi dengan Pem-
prov.Sultra melalui 
DPMPTSP sebagai 
mitra. Dikatakan, 
kapan saja untuk 
berdiskusi tentang 
investasi utaman-
ya pada kegiatan 
UMKM, Pemprov 
selalu siap, sehing-
ga kehadiran Japnas 
dapat berkolaborasi 
dengan pemerintah 
dan Badan Usaha 
lainnya yang ada di-
jazirah Sultra. (*)
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Rapat rutin pengen-
dalian inflasi setiap 
senin itu dipimpin 
langsung Menteri 
Dalam Negeri, Jender-
al Pol (Purn) Prof. Drs. 
H. M. Tito Karnavian, 
M.A., Ph.D. yang dii-
kuti seluruh kepala 
daerah di Indonesia. 

Mantan Kapolri itu 
menjelaskan bebera-
pa faktor baik inter-
nal maupun ekster-
nal menjadi pemicu 
dari kenaikan inflasi 
ini. Diantaranya mo-
men Ramadan dan 
Idulfitri serta kondisi 
global yang mempen-
garuhi permintaan 
dan penawaran akan 
barang dan jasa yang 
mempengaruhi gejolak 
inflasi nasional.

â€œSecara umum, 
kita bisa lihat kalau ini 
cukup baik karena tar-
get range inflasi tahun 
ini adalah 2,5 persen 

Pj. Bupati Buton La Ode Mustari 
Bersama Sekda Ikut Rapat TPID

Pewarta: Rahman

BUTON, BP-Penjabat (Pj.) Bupati Buton, Drs Laode Mustari 
MSi bersama Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten 
Buton mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Pengendalian Inflasi 
Daerah yang digelar secara daring melalui zoom meeting Senin, 
29 April 2024 di Ruang Rapat VVIP Bupati Buton Kompleks Per-
kantoran Takawa.

dengan toleransi sebe-
sar plus minus 1 pers-
en, sehingga rentang-
nya berada di antara 
1,5 persen hingga 3,5 
persen. Akan tetapi, 
meskipun angka infla-
si saat ini masih dalam 
batas yang ditetapkan, 
perlu diwaspadai kare-
na inflasi bulan Feb-
ruari ke Maret naik 
sebesar 0,52 persen,â€  
jelasnya.

Lebih lanjut di-
katakan terdapat se-
jumlah komoditas 
yang perlu menjadi 
perhatian bersama, se-
bab harganya mengal-
ami kenaikan dianta-
ranya bawang merah, 
bawang putih, gula 
pasir, daging ayam ras 
dan telur ayam ras.

â€œIni penting men-
jadi perhatian kita 
karena kenaikannya 
paling tinggi adalah 
bawang merah, ada 

314 kabupaten/kota 
yang mengalami ke-
naikan dari 512 yang 
ada. Kemudian dag-
ing ayam ras dan dag-
ing sapi untuk di Jawa, 
daging ayam ras untuk 
di Sumatera sementara 
dan juga telur ayam ras 
yang sebabnya karena 
permasalahan pakan 
juga. Padahal kita se-
dang panen jagung,â€  
tambahnya.

Sementara itu, un-
tuk komoditas beras 
yang beberapa waktu 
lalu mengalami ke-
naikan harga dan me-
nimbulkan polemik 
kini harganya cend-
erung menurun,  Hal 
tersebut ditengarai 
akibat produksi padi 
pada periode April-
Mei 2024 yang relatif 
tinggi, sehingga ada 
potensi produksi beras 
menjadi surplus.

Mendagri juga me-

minta kepada daerah 
untuk senantiasa me-
lihat dan mengecek 
apabila harga beras 
ditingkat petani ter-
lalu jatuh, sebab jika 
hal tersebut terjadi 
maka perlu diatur me-
kanisme distribusi be-
ras sehingga beras bisa 
terserap secara mema-
dai. Selain itu, ia juga 
mengingatkan Bulog 
untuk terus bekerja 
keras dan berkompe-
tisi agar distribusi be-
ras tidak dikuasai oleh 
para pedagang besar.

â€œTolong di dae-
rah-daerah untuk meli-
hat dan cek kalau mis-
alnya ada harga yang 
terlalu jatuh di tingkat 
petani seperti gabah 
misalnya, ini kasian 
petaninya. Ini perlu 
diatur mekanisme dan 
manajemen pasca pan-
en. Dari Bulog juga 
perlu bekerja keras 
dan berkompetisi agar 
beras tersebut tidak 
diserap secara besar-
besaran oleh pedagang 
besar dan hanya mer-
eka yang diuntungkan 
karena mereka yang 
mengatur,â€  pungkas-
ny. (*)

BUTON, BP-Pj. 
Ketua TP-PKK Kabu-
paten Buton Dra. Andi 
Asniawati Mustari 
menghadiri acara pem-
bukaan Halo Sultra di 
Lapangan ex-MTQ, 
pada Sabtu malam, 27 
April 2024. 

Kegiatan Halo Sultra 
bagian dari rangkaian 
dari Hari Ulang Tahun 
(HUT) ke-60 Sulawesi 
Tenggara (Sultra) yang 
akan dilaksanakan dari 
tanggal 27-30 April 
2024. 

Pj. Gubernur Su-
lawesi Tenggara, 
Komjen Pol. (Purn.) 
Dr. (H.C.) Andap Bu-
dhi Revianto, S.I.K., 
M.H. dalam sambu-
tannya mengampaikan 
bahwa saat ini Sultra 
sudah 60 tahun artinya 
sudah dewasa, 60 ta-
hun sebagai organisasi 
besar, tidak boleh lagi 
ada kealpaan, tidak bo-
leh lagi kita tidak cepat 

Pj. Ketua TP PKK Kab. Buton Hadiri 
Pembukaan Halo Sultra

Pewarta: Rahman melayani masyarakat. 
â€œPada kesempa-

tan ini saya sampaikan 
terima kasih kepada 
seluruh jajaran wabil 
khusus seluruh rakyat 
Sultra terima kasih 
atas rasa letih, terima 
kasih atas kerja sama 
yang baik. Di dalam 
dinamika perjalanan 
mungkin ada kekuran-
gan didalam pelayan-
an publik,â€ ujarnya. 

Kemudian Pj. Gu-
bernur mengatakan 
bahwa secara moral 
Ia bertanggung jaw-
ab sehingga memo-
hon maaf lahir, apa-
bila ada kekurangan, 
ada keterbatasan dari 
para pelaksana selama 
bekerja dan kedepan 
akan berkomitmen 
untuk melaksanakan 
pelayanan publik yang 
lebih baik dari waktu 
ke waktu. 

â€œGoals atau tu-
juan diadakan Halo 
Sultra dan rangkaian 
ini adalah yaitu pro-

mosi budaya kita. Per-
helatan tahun ini kita 
kemas sederhana be-
berapa hal lebih baik 
kita bantu masyara-
kat, sebut saja dengan 
bakti sosial, sebut saja 
dengan anjangsana, 
alokasi dana kita beri-
kan para penerima 
manfaat. Malam ini 
Halo Sultra mem-
promosikan berbagai 
budaya,â€ jelasnya. 

Terakhir Pj. Guber-
nur menyampaikan 
kembali bahwa Sultra 
sudah dewasa dan jika 
tidak berkreasi dan 
berinovasi maka Sul-
tra akan tertinggal. 

â€œSaat ini kita su-
dah di titik mature 
ataupun dewasa ka-
lau kita tidak penuh 
kreatifitas,  kita tidak 
penuh inovasi kita 
akan turun, sekian 
terima kasih Dirgaha-
yu Provinsi Sulawesi 
Tenggara ke-60 semo-
ga segala sesuatu-
nya lebih baik,â€  tu-
tupnya.(*)

BUTON, BP-Sek-
retaris Daerah Kabu-
paten Buton Asnawi 
Jamaluddin S.Pd,.M.Si 
mewakili Pj. Bupati 
Buton membuka Fes-
tival Panen Hasil Be-
lajar Program Pendi-
dikan Guru Penggerak 
angkatan ke-9 Kabu-
paten Buton Provinsi 
Sulawesi Tenggara, di 
Aula SKB, Pasarwajo, 
Kamis 25 April 2024.

Turut hadir Kepala 
Kejaksaan Negeri 
Buton, Ledrik Viktor 
Mesak Takaendengan, 
SH, MH, Kepala OPD, 
para Kepala Sekolah 
Penggerak dan guru 
penggerak di kabupat-
en Buton.

Dalam laporannya 
Plt. Kepala Dinas Ka-
bupaten Buton, Drs. 
Harmin, MEng men-
gucapkan terimakasih 

Sekda Buton Asnawi Jamaluddin Buka Lokakarya 7 
Tingkat Kabupaten Buton

Pewarta: Rahman kepada Kepala Ba-
lai Guru Penggerak 
Provinsi Sulawesi 
Tenggara atas didikan 
dan binaan sehingga 
program kegiatan guru 
penggerak di Kabupat-
en Buton dapat terlak-
sana dengan baik.

â€œSaya juga ber-
terimakasih kepada 
guru penggerak yang 
ada di Kabupaten Bu-
ton karena menjadi 
peserta guru peng-
gerak itu tidak mudah 
karena membutuhkan 
proses seleksi yang 
luar biasa,â€  katanya.

Ia menyampaikan 
kepada seluruh guru 
penggerak untuk men-
jadi garda terdepan dan 
biaskanlah ilmu serta 
pemahaman sehingga 
guru-guru yang belum 
sempat bergabung di 
guru penggerak bisa 
mendapat panggilan 
dari ilmu dan pengeta-

huan dalam mengikuti 
sekolah penggerak.

Kepala BGP Provin-
si Sulawesi Teng-
gara Awaludin Keala, 
S.Pd,.M.Pd menyam-
paikan bahwa loka-
karya festival hasil 
karya guru pengger-
ak angkatan ke-9 ini 
merupakan rangkaian 
kegiatan yang dilaku-
kan oleh guru peng-
gerak angkatan 9 dari 
proses yang dilaku-
kan lebih awal tentang 
program yang apa saja 
mereka lakukan sela-
ma mengikuti pendidi-
kan guru penggerak.

Ia mengatakan un-
tuk Kabupaten Buton 
guru penggeraknya 
sudah 2 angkatan, an-
gkatan pertama yaitu 
yaitu angkata 5 yang 
masih didampingi dan 
difasilitasi. 

â€œBahwa di Ka-
bupaten Buton saya 

sudah banyak terli-
bat karena pada ta-
hun 2019 saya  adalah 
pengajar diklat calon 
kepala sekolah Kabu-
paten Buton,â€  kat-
anya.

Di program lanjut 
Awaluddin guru peng-
gerak juga ada pro-
gram mandiri artinya 
Pemda bisa mengalo-
kasikan anggaran agar 
pelaksanaan program 
guru penggerak itu 
bisa diadakan di dae-
rahnya namun proses 
seleksi tetap mengi-
kuti seleksi yang telah 
diatur oleh Direktorat 
Jendral guru tenaga 
pendidikan.

â€œKemendikbud 
ristek nomor 40 tahun 
2001 tentang penu-
gasan kepala sekolah 
disyaratkan bahwa 
yang menjadi kepala 
sekolah atau yang di-
angkat menjadi kepala 

sekolah harus memi-
liki sertifikat cakep 
dan sertifikat guru 
penggerak,â€  katan-
ya.

Jika daerah belum 
memiliki guru peng-
gerak atau tidak me-
miliki guru yang di-
persiapkan melalui 
calon pelatih kepala 
sekolah maka dapat 
mengangkat namanya 
sebagai Plt.

Guru penggerak 
dipersiapkan untuk 
menjadi guru penga-
was, untuk lingkup 
Sulawesi Tenggara 
hanya ada 2 daerah 
yang mengikuti ujian 
pengawas yaitu Kota 
Kendari dan Kabupat-
en Buton.

Hampir setiap dae-
rah di Indonesia 

kekurangan penga-
wasan dikarenakan 
rekrutmen pengawas 
diberi persyaratan 
salah satunya mem-
punyai sertifikat guru 
penggerak hal terserah 
guru penggerak me-
miliki peran penting 
dan ruang yang cukup 
luas.

Olehnya itu Kepala 
Balai mengajak ke-
pada seluruh guru 
untuk mendaftarkan 
diri ke dinas yang in-
syaallah akan dibuka 
lagi penerimaan pada 
bulan juni mendatang 
untuk peralihan guru 
menjadi pengawas.

Dalam sambutan-
nya Sekretaris Daerah 
Kabupaten Buton As-
nawi Jamaluddin S.Pd 
,.M.Si menyambut 

baik kegiatan terse-
but. Jenderal ASN ini 
memberikan apresia-
si, dan ke depan keg-
iatan serupa kiranya 
diselenggarakan se-
cara meriah ditempat 
lebih besar lagi karena 
kegiatan guru peng-
gerak ini merupakan 
program untuk mema-
jukan pendidikan di 
Kabupaten Buton.

Sekda mengatakan 
mengenai pendidikan 
kita perlu meningkat-
kan SDM dan mutu 
pengajaran perlu di-
perhatikan.

â€œKedepannya ke-
pada guru penggerak 
untuk mengimple-
mentasikan pengeta-
huan yang diperoleh 
dalam dilklat Guru 
penggerak,â€  katan-
ya.(*)
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BUTON. BP-
Pemerintah Daerah 
Kabupaten Buton 
melaksanakan	 Upa-
cara	Hari	Pendidikan	
yang	 dirangkaikan	
dengan peringatan 
Hari Otonomi Dae-
rah	 (Otoda)	 Tingkat	
Kabupaten Buton, 
juga	 sekaligus	 pe-
nyerahan berbagai 
penghargaan bagi 
Lembaga	Pendidikan	
dan	Tenaga	Pendidik	
berprestasi di Alun-
alun	 Takawa,	 Kamis	
2 Mei 2024.

Penyerahan pia-
gam penghargaan 
diserahkan	 	 kepada	
program	 sekolah	
penggerak	 angkatan	
3 yaitu TK Kombeli 
dan SDN 45 Buton, 
dan penyerahan pia-
gam penghargaan 
untuk	 tenaga	 penga-
jar Smart Gasing di 
luar	 wilayah	 Buton	
atas nama Wa Ari-
ana (SDN 21 Buton), 
Nurmalita (SDN 42 
Buton),	Safiru	Hunas	
(SDN 42 Buton), Ti-
tin Usmar (SDN 52 
Buton), La Ode Su-
narno (SDN 35 Bu-
ton), La Samaudin 
(SDN 65 Buton).

Upacara ini dihad-
iri	 oleh	 Sekretaris	
Daerah Kabupat-
en Buton, Anggota 
Forkopimda	 Kabu-
paten Buton, dan 
Para Asisten dan Ke-
pala	 OPD	 Lingkup	

Pemda Buton Gelar Upacara Hari 
Pendidikan Nasional, Pj Bupati Jadi 

Irup

Laporan: Andina L Pemda Buton, juga 
Para	 Kepala	 Seko-
lah	 Se-kabupaten	
Buton.
Kemudian	 diikuti	

oleh	 ASN	 Lingkup	
Pemerintah Kabu-
paten Kabupaten 
Buton, guru, dan 
peserta	didik	tingkat	
SD, SMP hingga 
SMA.

Dalam sambutan-
nya Pj. Bupati Buton 
Drs. La Ode Mustari 
M.Si	 membacakan	
pidato Menteri 
Pendidikan	 Kebu-
dayaan, Riset dan 
Teknologi	menyam-
paikan	 bahwa	 lima	
tahun	 terakhir	 ini	
adalah	 waktu	 yang	
sangat	mengesankan	
dalam perjalanan 
kami	 di	 Kemendik-
budristek.	

Menjadi pemimpin 
dari	gerakan	merde-
ka	 belajar	 semakin	
menyadarkan	 kami	
tentang tantangan dan 
kesempatan	yang	kita	
miliki	untuk	memaju-
kan	 pendidikan	 indo-
nesia	 bukan	hal	 yang	
mudah	 untuk	 men-
transformasi sebuah 
sistem yang sangat 
besar	dan	bukan	tugas	
yang	sederhana	untuk	
mengubah	 perspektif	
tentang proses pem-
belajaran.
Pada	 awal	 perjala-

nan,	kita	sadar	bahwa	
membuat perubahan 
butuh perjuangan, 
ketika	 langkah	 kita	
mulai	 serempak,	 kita	
dihadapkan	 dengan	

tantangan	 yang	 tak	
pernah	 terbayangkan	
yakni	pandemi.	
Dampak	 yang	 dit-

imbulkan	 mengubah	
proses belajar men-
gajar dan cara hidup 
kita	 secara	 drastis.	
pada saat yang sama, 
pandemi memberi 
kesempatan	 untuk	
mengakselerasi	 pe-
rubahan	 kita	 berjuang	
untuk	pulih	dan	bang-
kit	 kembali	 menjadi	
jauh	lebih	kuat.
Ombak	kencang	dan	

karang	 tinggi	 sudah	
kita	 lewati	 bersama.	
Kini,	kita	sudah	mulai	
merasakan	 perubahan	
terjadi	 disekitar	 kita,	
merasakan	 digerakan	
bersama-sama den-
gan	langkah	yang	ser-
empak	 dan	 serentak,	
wajah	 baru	 pendidi-
kan	 dan	 kebudayaan	
indonesia	 sedang	 kita	
bangun bersama den-
gan	 gerakan	 merdeka	
belajar.

Kita sudah menden-
gar	 lagi	 anak-anak	
indonesia berani ber-
mimpi	 karena	mereka	
merasa	 merdeka	 saat	
belajar	 di	 kelas,	 kita	
sudah melihat lagi 
guru- guru yang be-
rani mencoba hal-hal 
baru	 karena	 mereka	
mendapat	 kepercay-
aan	 untuk	 mengenal	
dan menilai murid-
muridnya,	 kita	 sudah	
menyaksikan	lagi	para	
mahasiswa	 yang	 siap	
berkarya	 dan	 berkon-
tribusi	 karena	 ruang	
untuk	 belajar	 tidak	

lagi terbatas di dalam 
kampus	dan	kita	sudah	
merayakan	lagi	sema-
rak	 karya-karya	 yang	
kreatif	 karena	 seni-
man	 dan	 pelaku	 bu-
daya	 terus	 di	 dukung	
untuk	berekspresi.
Lima	 tahun	 bukan	

waktu	 yang	 sebentar	
untuk	 menjalankan	
tugas memimpin ger-
akan	merdeka	belajar,	
namun lima tahun juga 
bukan	 waktu	 yang	
lama	 untuk	 membuat	
perubahan yang me-
nyeluruh,  semua yang 
sudah	 kita	 upayakan	
harus	 dilanjutkan	
sebagai perjalanan 
kearah	 perwujudan	
sekolah	 yang	 kita	
cita-citakan.

Saya sebagai men-
teri	 pendidikan,	 ke-
budayaan, riset dan 
teknologi	 dengan	
penuh	 ketulusan,	
saya	ucapkan	terima	
kasih	 banyak	 atas	
perjuangan yang ibu 
dan	 bapak	 lakukan	
dengan penuh ha-
rapan,	 saya	 titipkan	
merdeka	 belajar	 ke-
pada anda semua 
para	 penggerak	 pe-
rubahan	 yang	 tidak	
mengenal	 kata	 me-
nyerah	 untuk	 mem-
bawa	 indonesia	
melompat	 ke	 masa	
depan.

selamat hari pendi-
dikan	nasional.	mari	
terus bergotong roy-
ong	menyemarakkan	
dan	 eqqmelanjutkan	
gerakan	merdeka	be-
lajar.(*)

JAKARTA, BP-
Presiden	 RI	 Joko	
Widodo	 (Jokowi)	
secara resmi me-
luncurkan	 Program	
Pendidikan	 Dokter	
Spesialis (PPDS) 
Berbasis Rumah 
Sakit	 Pendidikan	
(hospital based) pada 
Senin (6/5). Pelun-
curan ini berlang-
sung di RSAB Hara-
pan	Kita,	Jakarta.

Program Ini men-
jadi penting meng-
ingat	 rasio	 dokter	
dibanding	 penduduk	
Indonesia sangat 
rendah,	 yakni	 0,47	
per	1.000	penduduk.	
Rasio tersebut men-
empatkan	 Indonesia	
pada	 peringkat	 ke-
147	di	dunia.

Saat ini, jumlah 
dokter	 umum	 di	 In-
donesia hanya se-
banyak	 156.310	
dokter.	 Dengan	 tar-
get	 1	 dokter	 umum	
per	1.000	penduduk,	
Indonesia masih 
kekurangan	 124.294	
dokter	 umum.	 Rata-
rata,	 terdapat	 sekitar	
12.000 lulusan se-
tiap	 tahun	 dari	 117	
fakultas	 kedokteran	
(FK) di Indonesia.

Sementara itu, jum-
lah	 dokter	 spesialis	
di Indonesia menca-
pai	 49.670.	Menurut	
Bappenas, rasio ide-
al	 dokter	 spesialis,	
yakni	0,28	per	1.000	
penduduk.	 Dengan	
demikian,	 Indonesia	
masih	 kekurangan	
29.179	 dokter	 spe-
sialis. Rata-rata, ter-
dapat	 sekitar	 2.700	
lulusan setiap tahun 
dari	 24	 fakultas	 ke-

Pendidikan	Dokter	Spesialis	Berbasis	
Rumah	Sakit	Resmi	Diluncurkan	Presiden	

Joko	Widodo

dokteran	penyeleng-
gara	 pendidikan	
dokter	 spesialis	 saat	
ini.

Selain itu, distri-
busi	dokter	spesialis	
juga	 tidak	 merata.	
Sekitar	 59%	 dokter	
spesialis	 terkonsen-
trasi	di	Pulau	Jawa.

“Oleh sebab itu, 
saat ini harus ada 
terobosan,	 kita	 ha-
rus membuat tero-
bosan,	 kita	 harus	
berani memulai. 
Dengan	 24	 fakultas	
kedokteran	 yang	
dapat menyeleng-
garakan	 pendidikan	
dokter	 spesialis	 dan	
420	 rumah	 sakit	
dari 3.000 RS di In-
donesia berpotensi 
menjadi Rumah 
Sakit	 Pendidikan,	
ini	 harus	 dijalankan	
bersama-sama agar 
segera menghasil-
kan	 dokter	 spesialis	
yang	 sebanyak-ban-
yaknya	dengan	stan-
dar Internasional,”  
tutur	Jokowi.

Menteri Kesehatan 
RI Budi Gunadi Sa-
dikin	 mengatakan,	
Kementerian Kes-
ehatan	 (Kemenkes)	
ingin mengatasi ma-
salah utama yang 
belum	 terselesaikan	
selama	 79	 tahun,	
yakni	distribusi	dok-
ter	yang	tidak	mera-
ta.

Karena itu, Ke-
menkes	 merumus-
kan	 kebijakan	 ren-
cana	 15	 tahun	 ke	
depan, salah satu-
nya adalah Program 
Pendidikan	 Dokter	
Spesialis Berbasis 
Rumah	Sakit	Pendi-
dikan.

Saat ini, dengan 
hanya	 2.700	 lulu-
san per tahun, butuh 
lebih dari 10 tahun 
untuk	 memenuhi	
kebutuhan	 dok-
ter spesialis. Den-
gan hospital base 
bisa mempercepat 
pemenuhan	 dokter	
spesialis dari 10 ta-
hun	 menjadi	 sekitar	
5 tahun.

“Kita perlu mendis-
tribusikan	 sekitar	
29.000	dokter	spesi-
alis	 sampai	 ke	 level	
kabupaten/kota	 dan	
ini	akan	secara	dina-
mis	 kita	 lakukan,”		
ujar	Menkes	Budi.
Dari	 sisi	 kualitas,	

dokter	 spesialis	 lu-
lusan program ber-
basis	rumah	sakit	ini	
setara	dengan	dokter	
spesialis lulusan pro-
gram	 pendidikan	 di	
dunia. Pasalnya, Ke-
menkes	 melibatkan	
seluruh	 kolegium	 di	
Indonesia	 dan	 kole-
gium dari luar negeri 
serta Accreditation 
Council for Graduate 
Medical Education 
(ACGME) sebagai 
organisasi	 akreditasi	
yang	 menetapkan	
standar	 pendidikan	
rumah	 sakit	 dari	
rumah	sakit	pendidi-
kan	 terkemuka	 sep-
erti Mayo Clinic dan 
Johns	Hopkins	Hos-
pital.
“ACGME	 untuk	

bantu	 memastikan	
semua standar lulu-
san	rumah	sakit	pen-
didikan	di	Indonesia	
sama dengan standar 
dari	 John	 Hopkins	
dan Mayo Clinic,”  
kata	 Menkes	 Budi.
(*)

Laporan: Andina L
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“Ya itu sudah kita 
periksa, tapi dari hasil 
pemeriksaan memang 
enggak ada pelangga-
ran,” kata Harjono ke-
pada wartawan, Senin 
(6/5).

Ia menjelaskan Alex 
sebelumnya juga di-
panggil sebagai saksi 
oleh Dewas pada Ka-
mis (2/5). Namun di 
sidang itu, Nurul Ghu-
fron tidak hadir.

“Waktu itu dipanggil, 
tapi karena Pak Ghu-
fronnya enggak hadir, 
ya enggak jadi diden-
gar,” katanya.

Harjono menegas-
kan Dewas KPK bakal 
tetap menggelar si-
dang kode etik dan pe-
doman perilaku pada 
Selasa (14/5), meski 
Wakil Ketua KPK Nu-
rul Ghufron tidak ha-
dir.

“Ya lanjut, kan kita 
bisa sidang tanpa di-
hadiri,” kata Anggota 
Dewas KPK, Harjo-
no, kepada wartawan, 
Senin (6/5).

Harjono mengatakan 
pihaknya bakal men-
girim pemberitahuan 

Dewas KPK: Alexander 
Marwata Sudah Diperiksa, Tapi Tak 

Ada Pelanggaran

Dewas KPK periksa Alexander Marwata terkait kasus Nurul Ghufron mutasi pegawai Ke-
mentan.

Laporan: Hamid
JAKARTA- Anggota Dewan Pengawas (Dewas) KPK Harjono 

mengatakan pihaknya telah memeriksa Wakil Ketua KPK Alexan-
der Marwata dalam dugaan penyalahgunaan pengaruh di balik 
mutasi pegawai Kementerian Pertanian (Kementan) RI. Dari 
pemeriksaan, tidak ditemukan pelanggaran yang dilakukan Alex.

sidang terhadap Ghu-
fron.

“Nanti diberi tahu 
ada pemberitahuan ka-
lau ada enggak hadir 
tanggal itu, sidang di-
lanjut,” ujarnya.

Hal senada disampai-
kan Ketua Dewas KPK 
Tumpak Hatorangan.

“Ya nanti kita rapat-
kan, majelis akan rapat 
nanti. Kalau dia (Ghu-
fron) enggak datang. 
Oh, kita gelar,” ucap-
nya.

Di sisi lain, Tumpak 
mengatakan Dewas ti-
dak mempermasalah-
kan jika nantinya gu-
gatan Ghufron yang 
sebelumnya diajukan 
oleh Ghufron, diteri-
ma PTUN.

“Ya enggak apa-apa, 
itu kan berlaku ke de-
pan,” katanya.

Sebelumnya, Nurul 
Ghufron selaku pimp-
inan KPK berlatar 
belakang akademisi 
disangka melanggar 
kode etik terkait den-
gan penyalahgunaan 
pengaruh di balik mu-
tasi pegawai Kemen-
terian Pertanian (Ke-
mentan) RI berinisial 
ADM.

Ghufron telah buka 

suara soal perkara mu-
tasi itu. Awalnya, ia 
menerima pengaduan 
dari seorang kenalan-
nya terkait permoho-
nan mutasi ASN Ke-
menterian Pertanian. 
Namun, permohonan-
nya tak berjalan mu-
lus. Kenalan Ghufron 
merupakan ibu mertua 
dari ASN yang ingin 
mutasi.

“Saya menerima ad-
uan dari seseorang 
ibu yang memiliki 
menantu pegawai di 
Irjen Kementan. Itu 
pada awal-awal Maret 
(2022), intinya lapo-
rannya adalah mer-
eka mengajukan diri 
untuk minta mutasi 
sejak hamil sampai 
kemudian melahirkan 
1 tahun 7 bulan. Jadi 
sekitar 2 tahun, itu tapi 
tidak dikabulkan,” tu-
tur Ghufron di Gedung 
Juang KPK, Jakarta, 
Kamis (2/5).

Ghufron menyebut 
alasan ASN tersebut 
tidak diizinkan mu-
tasi ke daerah lantaran 
akan mengurangi SDM 
yang ada di pusat. Na-
mun, saat ASN itu 
mengajukan surat pen-
gunduran diri, ternyata 

diterima. Hal tersebut 
dinilai tidak konsisten. 
Sebab, mutasi ataupun 
mengundurkan diri itu 
sama-sama akan men-
gurangi SDM di posisi 
yang bersangkutan.

Usai mendapat pen-
gaduan itu, Ghufron 
mengaku diskusi den-
gan Pimpinan KPK 
lain, yakni Wakil Ket-
ua KPK Alexander 
Marwata. Alasan Ghu-
fron berdiskusi karena 
Alex disebut sebagai 
pimpinan yang datang 
paling pagi ke kantor. 
Sehingga, Ghufron 
pun biasa berbincang 
dengan Alex sebelum 
kegiatan kantor berja-
lan.

Ghufron menyebut 
Alex menceritakan 
kasus-kasus lain yang 
pernah ditangani. Alex 
disebut turut men-
egaskan bahwa sang 
ASN yang mengaju-
kan mutasi itu mesti 
memenuhi syarat.

“Baru setelah kemu-
dian pak Alex meng-
oke, asalkan katanya 
pak Alex, asalkan 
pemohon mutasi terse-
but memenuhi syarat, 
tidak kemudian tidak 
memenuhi syarat ke-
mudian diendorse un-
tuk memenuhi syarat. 
Itu yang disampaikan 
pak Alex,” kata Ghu-
fron.(*)

JAKARTA- Satgas 
Penanggulangan Pe-
nyalahgunaan Pere-
daran Gelap Narkoba 
(P3GN) Polri telah 
menyita aset jaringan 
narkoba internasional 
Fredy Pratama total 
senilai Rp432,2 miliar.

Ketua Satgas P3GN 
Polri Irjen Asep Edi 
Suheri mengatakan pe-
nyitaan dilakukan dari 
hasil penelusuran ali-
ran dana narkoba mi-
lik Fredy beserta dari 
tangan anak buah yang 
sudah ditangkap.

“Untuk total peny-
itaan aset dari jarin-
gan narkoba Fredy 
Pratama hingga saat 
ini terhitung senilai 
Rp432,20 miliar,” kata 
Asep dalam konferensi 
pers di Bareskrim Pol-
ri, Jakarta, Senin (6/5).

Asep menjelaskan 
hingga saat ini polisi 
telah menangkap total 
60 jaringan narkotika 

Polri Sita Aset Jaringan Narkoba Fredy 
Pratama Total Rp432 Miliar

Laporan: Hadi Fredy Pratama yang 
ada di Indonesia.

Ia mengatakan pen-
angkapan terakhir di-
lakukan Bareskrim 
Polri terhadap empat 
kaki tangan Fredy saat 
mengungkap kasus 
laboratorium narko-
ba di Sunter, Jakarta 
Utara.

Lebih lanjut, Asep 
mengatakan dari total 
60 anak buah Fredy 
Pratama yang telah di-
tangkap, 45 berkas di 
antaranya sudah din-
yatakan lengkap oleh 
kejaksaan dan tinggal 
menunggu persidan-
gan.

“Untuk P-19 atau 
kelengkapan berkas 
perkara sebanyak 1 
tersangka atas nama 
Bayu Firmandi dan 
proses penyidikan se-
banyak 14 orang,” tu-
turnya.

Bareskrim Polri 
telah mengungkap 
bandar besar narkotika 
jaringan internasional 

Fredy Pratama alias 
Miming alias Cas-
sanova. Bareskrim 
menyita total seban-
yak 10,2 ton sabu 
yang terafiliasi jar-
ingan Fredy di Indo-
nesia selama periode 
2020-2023.

Berdasarkan barang 
bukti yang ada, Fredy 
disebut masuk seb-
agai salah satu sindi-
kat penyalur narkotika 
terbesar di Indone-
sia. Dari hasil analisa 
Direktorat Tindak 
Pidana Narkoba di-
dapati bahwa mayori-
tas narkoba di Indone-
sia terafiliasi dengan 
jaringan Fredy.

Setiap bulan, sin-
dikat Fredy disebut 
mampu menyelundup-
kan sabu dan ekstasi 
masuk ke Indonesia 
dengan jumlah mulai 
dari 100 kg sampai 
500 kg dengan modus 
operandi menyamar-
kan sabu dalam kema-
san teh.(*)

JAKARTA-Mantan 
Kepala Sub Bagian 
Rumah Tangga Pimpi-
nan Biro Umum dan 
Pengadaan Kement-
erian Pertanian (Ke-
mentan) RI Raden 
Kiky Mulya Putra 

Saksi Sebut SYL Beli Lukisan Rp200 Juta Pakai Duit 
Kementan

Kiky menjelaskan 
lukisan itu dibeli dari 
Sujiwo Tejo pada 11 
Agustus 2022 sebesar 
Rp200 juta. Ia me-
nuturkan mendapat 
perintah untuk pem-
bayaran lukisan terse-
but dari pejabat Ke-
mentan bernama Arief 
Sopian dan Zulkifli.

“Pak Arief itu Kabag 
Rumah Tangga ya, ka-
lau pak Zulkifki apa 
jabatannya?” tanya 
jaksa.

“Plt Kabiro Umum,” 
jawab Kiky.

Jaksa lantas mendal-
ami perintah dimak-
sud. Kiky mengatakan 
diminta datang ke ru-
angan Zulkifli. Kiky 
mengaku diminta un-
tuk melakukan pem-
bayaran atas lukisan 
dimaksud. Karena ti-
dak ada uang, Kiky 
meminjam ke vendor 
sebanyak Rp130 juta 
dan menggunakan 
uang kas senilai Rp70 
juta.

“Langsung Rp200 
juta. Oke, kemudian?” 
cecar jaksa.

“Lalu saya tetap di-
minta untuk bayar hari 

Pewarta: Alwan mengungkapkan man-
tan Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo 
(SYL) pernah mem-
beli lukisan seniman 
Sujiwo Tejo senilai 
Rp200 juta menggu-
nakan uang vendor 
dan pejabat eselon I 
Kementan. Pembelian 
lukisan itu dilakukan 

pada 11 Agustus 2022.
Hal itu disampaikan 

Kiky saat dihadirkan 
tim jaksa KPK dalam 
sidang lanjutan kasus 
dugaan pemerasan dan 
penerimaan gratifikasi 
SYL di Pengadilan 
Tindak Pidana Korup-
si (Tipikor) pada Pen-
gadilan Negeri (PN) 

Jakarta Pusat, Senin 
(6/5).

“Apakah saksi juga 
pernah melakukan 
pembayaran pem-
belian lukisan pak 
menteri?” tanya jaksa 
KPK.

“Iya,” jawab Kiky.
“Bisa dijelaskan?” 

lanjut jaksa.

itu juga. Saya akhirnya 
minta bantuan ke pak 
Nasir, vendor,” terang 
Kiky.

“Vendor di mana?” 
tanya jaksa.

“Vendor di kemente-
rian pak, di biro umum. 
pak Nasir transfer ke 
saya Rp130 juta. Saya 
ada uang kas. Jadi, 
totalnya Rp200 juta 
saya langsung transfer 
ke orangnya Sujiwo 
Tejo,” jelas Kiky.

Meskipun begitu, ia 
mengaku tidak per-
nah melihat langsung 
lukisan tersebut. Na-
mun, ia hanya per-
nah mendengar jika 
lukisan Sujiwo Tejo 
disimpan di Kantor 
NasDem.

“Saudara saksi 
mungkin dengar cerita 
yang lain, mungkin di-
simpan di rumah prib-
adi pak SYL atau kah 
di kantor ataukah di 
rumah dinas?” tanya 
jaksa.

“Yang saya dengar 
itu di Kantor NasDem 
katanya, pak. Cuma 
saya enggak paham 
itu,” kata Kiky.

Setelah sidang, jaksa 

KPK Meyer Siman-
juntak menjelaskan 
uang Rp70 juta yang 
digunakan untuk 
membeli lukisan terse-
but berasal dari patun-
gan pejabat eselon I 
Kementan.

“Lukisan Sujiwo 
Tejo bukan dari ang-
garan Kementan tapi 
dari dana sharing, 
dana sharing eselon-
eselon I yang sudah 
dikumpulkan,” tutur 
Jaksa Meyer.

SYL didakwa 
melakukan pemerasan 
hingga mencapai 
Rp44.546.079.044 dan 
menerima gratifikasi 
dianggap suap sejum-
lah Rp40.647.444.494 
selama periode 2020-
2023.

Tindak pidana itu 
dilakukan SYL bersa-
ma-sama dengan dua 
terdakwa lainnya yai-
tu Sekretaris Jenderal 
Kementan Kasdi Sub-
agyono dan Direktur 
Alat dan Mesin Per-
tanian Direktorat Jen-
deral Prasarana dan 
Sarana Kementan Mu-
hammad Hatta.(*)

mantan Mentan SYL dalam sebuah persidangan 
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Seperti Jumat kema-
rin, 3 Mei 2024, ken-
dati Wali Kota Dr Ras-
man berada di Ibu kota 
tetapi ia tetap memin-
ta jajarannya meng-
gerakan pemantauan 
kondisi lapangan den-
gan memantau lang-
sung kesediaan bahan 
pokok strategis, baik 
di gudang penyimpan-
an, hingga di kawasan-
kawasan pintu masuk 
distribusi barang terse-
but di Baubau. 

Dr. Rasman ingin 
memastikan Plh. Sek-
da dan Asisten II Setda 
untuk terus bergerak 
bersama Tim Pengen-
dali Inflasi Daerah 
(TPID), untuk menjaga 
kestabilan Inflasi yang 
belakangan cenderung 
tidak stabil. Sebab di 
bulan tertentu, Inflasi 
menurun dan stabil, 
tetapi di waktu tertentu 
menujukkan kenaikan.

Dalam beberapa ke-
sempatan, Dr. Rasman 
berpendapat harus ada 
upaya jangka pendek 
dan jangka panjang 
mengantisipasi ketida-
kstabilan tersebut yang 
harus bisa dioperasion-
alkan oleh OPD tek-
nis. Baik dalam bentuk 

Pj Walikota Baubau Dr Muh 
Rasman Manafi Serius Jaga Inflasi 

Kota Baubau

Pewarta : Amat Jr

BAUBAU, BP-Kendali Pemerintah Kota Baubau di bawah kepe-
mimpinan Pj. Wali Kota Dr. Muh. Rasman, SP., M.Si., dalam men-
jaga ketidaksatabilan harga di daerahnya menjadi pekerjaan yang 
tak boleh dianggap dianggap remeh oleh para pelaku ekonomi 
daerah, termasuk peran strategis pemerintah dengan melibatkan 
stakholder terkait.

gerakan terpadu hing-
ga hingga penerapan 
kebijakan, yang meli-
batkan banyak pihak. 
Tidak berjalan sendiri, 
apalagi sekedar ber-
narasi tanpa tindakan 
teknis.

Dr. Rasman sadar, 
ketidakstabilan inflasi 
di Kota Baubau pe-
nyebabnya dari berb-
agai faktor. Mulai dari 
posisi Kota Baubau 
sebagai pendistribusi 
barang dan jasa ke 
berbagai daerah di ka-
wasan kepulauan Bu-
ton, bahkan hingga di 
beberapa pulau-pulau 
di kawasan Laut Ban-
da. 

Dari sisi ini tentu ke-
butuhan pangan pokok 
yang dibutuhkan ma-
syarakat selalu berger-
ak dinamis ke berbagai 
daerah, sementara ma-
syarakat Kota Baubau 
juga sangat membu-
tuhkan kestabilan stok 
pangan, agar wargsnya 
tidak didera dampak 
kenaikan harga. 

Faktor lainnya, Bau-
bau bukan kawasan 
agraris yang mampu 
menyediakan semua 
kebutuhan publik, sep-
erti beras, dan tanaman 

penunjang lainnya, 
seperti Tomat, Cabe, 
Bawang Merah, hing-
ga jenis ikan tertentu 
yang menjadi indika-
tor pengukur Inflasi. 
Tentu kebijakannya 
adalah menjaga distri-
busi hingga kerjasama 
dengan daerah-daerah 
sumber pangan. Bau-
bau memang di posisi 
itu terasa berat. Tetapi 
bagi Dr. Rasman, di 
situ letak tantangan-
nya yang harus bisa 
diantisipasi.

Jumat sore kemarin, 
Pj. Wali Kota Baubau 
mendelegasikan tu-
gas Inflasi ini kepada 
Plh. Sekda La Ode 
Aswad, S.Sos., M.Si., 
untuk memimpin 
rapat TPID, memba-
has tentang kondisi in-
flasi daerah termasuk 
pergerakan harga di 
bulan Mei 2024. Ma-
sukan teknis dari Ke-
pala BPS Kota Baubau 
â€“ Towedy Marthinus 
Layico mengemuka-
kan prediksi penyebab 
infkasi di Kota Baubau 
di bulai Mai 2024 di-
antarnya, beras, tomat, 
cabe, bawang merah 
dan jenis ikan tertentu. 

La Ode Aswad me-

minta instansi tek-
nis menyiapkan pola 
jangka pendek dan 
jangka panjang pen-
anganannya termasuk 
update data TPID dan 
publikasi teknis dari 
Dinas Komunikasi 
dan Informatika. Jaw-
aban sementaranya 
adalah Gerakan Pasar 
Murah, dan juga Ger-
akan Pangan Murah. 
Dua gerakan ini ha-
rus terus berjalan, dan 
memastikan semua 
langkah strategis un-
tuk dilaporkan dan 
dievaluasi Wali Kota 
Baubau. Dinas Perin-
dag, Dinas Pertanian, 
Dinas Perikanan dan 
TPID harus bergerak 
simultan. Sementara 
bantuan-bantuan CSR 
dari pihak perbankan 
di daerah bisa dimak-
simalkan untuk men-
jaga inflasi. 

Data-data parsial 
yang berasal dari Di-
nas Sosial dan dinas 
lainnya juga harus 
selaras dengan upaya 
pengendalian Inflasi 
ini. Kata La Ode As-
wad, Inflasi adalah 
salah satu penguku-
ran kinerja pemer-
intah daerah di mata 
pemerintah pusat. 
â€œSiapkan semua 
stratregi operasional, 
dan mengurangi nar-
asi, itu juga petunjuk 
pimpinan, semua ha-
rus dilaksanakan den-
gan baik,â€  katanya. 
(**)

BAUBAU, BP-Di-
nas Komunikasi dan 
Informatika (Komin-
fo) Kota Baubau 
setelah sekian tahun 
berkantor di kawasan 
Palatiga, sejak sepe-
kan ini telah pindah 
ke tempat baru di kan-
tor eks Walikotif lama 
di bilangan jalan Cut 
Nyak Dien, yang ber-
sebelahan dengan eks 
Rujab Bupati Buton 
dan Kantor Balit-
bangda serta berbagi 
ruangan dengan kan-
tor Dinas Pemberday-
aan Perempuan dan 
Perlindungan Anak 
(DP3A) Kota Baubau.

Tempat ini juga se-
belumnya digunakan 
Dinas Pemadam Ke-
bakaran dan Penyela-
matan yang kini ber-
pindah ke kawasan 
Lapangan lembah 
Hijau Baubau. dngan 
demikian pindahnya 
kantor Dinas Kominfo 
juga berarti pelayanan 
pemerintahan ikut ber-
pindah. Hal tersebut 

Diskominfo Baubau Pindah Pelayanan di 
Kantor Baru Jl Cut Nyak Dien

Kantor Diskominfo yang baru di kantor eks Walikotif Baubau
Pewarta : Andina L disampaikan Sekre-

taris Diskominfo Bau-
bau, Dr. Hamzah, SH., 
M.IKom., siang ini 
Senin, 6 Mei 2024.

â € œ P e l a y a n a n 
pemerintahan oleh 
Diskominfo, seperti 
teknisi absensi Sima-
lape, dan SP4N Lapor 
dan layanan informasi 
publik dilaksanakan 
di tempat baru ini, 
jadi silakan hubun-
gi pihak kami di ex 
Walikotif,â€  kata Dr. 
Hamzah.

Namun begitu, pihak 
Diskominfo dalam 
beberapa hari ke de-
pan masih melakukan 
pembenahan memak-
asimalkan ruangan 
yang tersedia, sebab 
aset-aset masih ban-
yak yang belum ter-
tampung mengingat 
minimnya ruangan, 
termasuk renovasi be-
berapa ruangan yang 
banyak mengalami 
kerapuhan karena ter-
makan usia.

Hal itu disebabkan 
kantor yang ditempati 
adalah bangunan situs 

bersejarah ex resident 
Controleur zaman Hin-
dia Belanda, sehingga 
perlu regulasi tertentu 
untuk melakukan per-
baikan. 

Sebelumnya Ka-
dis Kominfo H. Andi 
Hamzah Machmud, 
S.Sos., M.Si., atas 
arahan Pj. Wali Kota 
Baubau mengingatkan 
jajarannya untuk be-
raktivitas di minggu 
pertama bulan Mei, 
dengan memaksimal-
kan potensi yang ada, 
dan menyiasati kend-
ala-kendala teknisnya.

Beberapa hal yang 
perlu ditangani segera 
dengan kekuatan pen-
ganggaran yang ter-
batas, selain pembe-
nahan ruangan juga 
penambahan daya lis-
trik dari 4500 KWH 
menjadi 23 ribu KWH, 
akselerasi internet dan 
pengamanan server 
daerah. â€œNamun 
aktivitas adminitrasi 
perkantoran, telah di-
laksanakan sejak se-
pekan ini,â€  kata Dr. 
Hamzah (**)

BAUBAU, BP-Pj 
Wali Kota Baubau Dr 
Muh Rasman Manafi, 
SP, M.Si melalui 
Asisten I Setda Kota 
Baubau La Ode As-
wad, S.Sos, M.Si saat 
membuka workshop 
Computer Security In-
cident Response Team 
(CSIRT) di hotel Mira 

Pemkot Baubau Dukung Kesuksesan Program 
RKP Nasional BSSN

Pewarta: Amat Jr Rabu (24/4/2024) 
mengatakan, peran 
pemerintah melalui 
Badan Siber dan Sandi 
Negara (BSSN) terus 
berupaya melakukan 
penguatan keamanan 
digital, salah satunya 
dengan membentuk 
Computer Security In-
cident Response Team 
(CSIRT) dan di tahun 
2024 ini, Kota Baubau 

menjadi salah satu dari 
32 (tiga puluh dua) 
pemerintah daerah 
yang ditetapkan seb-
agai rencana kerja pri-
oritas (RKP) nasional 
BSSN dalam program 
pembentukan CSIRT.

Menurut La Ode As-
wad, workshop pen-
gelolaan CSIRT yang 
digelar Dinas Komin-
fo merupakan salah 

satu bentuk dukungan 
Pemerintah Kota Bau-
bau untuk menyuk-
seskan RKP nasional 
pemerintah. Oleh se-
bab itu, pihaknya ber-
harap workshop ini 
dapat menciptakan 
harmonisasi dan siner-
gitas yang optimal an-
tara pemerintah pusat 
dan daerah. sehingga 
dapat mendukung ter-

wujudnya penyeleng-
garaan pemerintah 
daerah yang bersih, 
efektif, transparan dan 
akuntabel.

â€ Saya ucapkan se-
lamat melaksanakan 
workshop, semoga 
workshop yang di-
lakukan hari ini tidak 
sekedar menciptakan 
kemeriahan sesaat, 
tetapi lebih mengen-
talkan komitmen kita 
untuk mengambil per-
an dalam upaya mem-
bangun kota baubau 
kedepan menjadi lebih 
sejahtera,â€ ujarnya.

Ditambahkan, work-
shop pengelolaan 
CSIRT merupakan 

momentum yang san-
gat penting untuk 
membangun persepsi 
dan pemahaman yang 
sama antar stakehold-
ers di daerah tentang 
pentingnya implemen-
tasi aplikasi SPBE 
guna mendukung per-
cepatan penerapan 
SPBE di daerah seb-
agaimana diamanat-
kan dalam peraturan 
Presiden Nomor 95 
tahun 2018 tentang 
sistem pemerintahan 
berbasis elektronik 
(SPBE).

Lebih lanjut dijelas-
kan, negara indonesia 
saat ini tengah berada 
pada titik persimpan-

gan dan periode krusi-
al transformasi digital 
pemerintah yang akan 
menentukan kehidu-
pan digital bangsa be-
berapa dekade ke de-
pan.

Olehnya itu,  perlu 
melakukan berbagai 
upaya perbaikan tata 
kelola Teknologi In-
formasi Komunikasi 
(TIK) termasuk di-
dalamnya perlind-
ungan infrastruktur 
informasi vital seb-
agaimana yang diam-
anatkan dalam Perpres  
Nomor 82 tahun 2022.
(*)

Peserta Workshop CSIRT di Hotel Mira Baubau


